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车子确实停得不好，但我也有委屈 马3女车主：我真的没有接到挪车电话
昨天，这辆沪C0YF×××白色马3车主与快报取得了联系。
她姓蒋，27岁。
蒋小姐解释：“对方（王先生）

说让 114 打了我好几个电话，我都
不接，事实上我根本就没有接到过
电话，而且，我在车窗上贴着我的
联系方式。我并不是完全堵了他
的车，他的车子明明可以有地方可
以转出去的。现在这个事情报道
后，很多朋友都看到了快报的微信
和报道，这件事对我也影响蛮大，
很多人觉得我太霸道，其实我真的
不是故意堵他的车。”

1.车子我确实停得不好，但我
停的那个地方真的不是唯一的出
口，他如果从我这个地方出去其实
还需要倒车，而实际上他车头前面
两辆车也把他挡住了，他可以从左
前方的出口拐出去的。

2.我真的没有接到 114 电话，
真的没有拒接来电，我车子是去年
5 月份买的，8、9 月份托 4S 店朋友
去上海上的牌照，不知道为什么，
留的号码并不是我的，所以我根本
没接到114的电话。

实际上我可能也违章了好几
次，可是我也没接到过短信通知，
之前我也觉得有些奇怪，发生这件
事后，我也打电话给办理牌照的中
介了，问留的到底是谁的号码？对
方说不清楚，忘记了。

这问题在我，我会马上去上
海，把真实的手机号码重新补录
一下。

3.其实我也很委屈，我确实在
车上留了联系方式的，在挡风玻
璃左下方有张名片，一直放在那
里，风吹日晒的都泛黄了，对方要
是仔细一点，是完全可以跟我联
系上的。

4.另外，这件事虽然对我造成
了困扰，但当时确实给王先生带来
了麻烦，可能是我们之间没及时沟
通，所以才有了误会，把事情弄复
杂了，所以我不会向他索赔翼子板
的损失。

我把蒋小姐的说法转告了王
先生，王先生说：“她停车的位置确
实不是唯一通道，我的左前方确实
有个出口，但那个地方停了两辆
车，她说的拐角出口通道刚好又停
了几辆电瓶车，那我想想肯定先联
系她挪车啊，不然太麻烦了。”

《4个挪车电话统统被挂断，气得一脚踢坏挡路车》后续报道

发帖人：先道个歉，给你日后生活带来不便！
马3车主：错在我先乱停，耽误你时间了！
昨天当事双方互致歉意达成谅解

网友点赞：和谐的停车环境，需要打开天窗说亮话的勇气
记者 董吕平

12 月 8 日深夜 11 点多，网友
“明天寨弯钓鱼”在网上发了一则
《我错了，你来找我吧，我保证不
赔》的帖子。

该网友姓王，30 多岁，从事建
筑业。

他在帖子中说，当时事发地在
萧山区市心中路398号金茂大厦旁
边的肯德基门口，自己约朋友在附
近吃饭，本来打算开开心心出门，
没想到这位沪 C0YF×××车主把车
子直接停在他的车尾后方，死死地
堵住了他的通道。

当时王先生有急事，他通过
114 打了 4 个电话想和对方联系能
尽快挪车，没想到打过去的电话全
被挂断，王先生说，就算有急事临
时停停也没关系，可是既然人离开
车子，就要留个心考虑到可能会堵
住别人吧。

无奈之下，王先生只好打电话
给车头边上的两辆车主，花了近一
个小时才将车挪出来。他实在是
气不过，临走时踢了那辆马3几脚，
把车子驾驶座旁的翼子板踢凹进
去了。

快报报道后，这两天引发网友
热议——

网友“不存在的情人”说，下班
回家车子也被堵了，三面夹击啊，
你们这是要我起飞的节奏吗？打
了 114 也是说联系不到车主，醉了
⋯⋯

很多网友出各种点子抵制乱
停车，网友“这爱太苍白”说，我
一 般 是 用 钥 匙 把 两 个 轮 胎 气 给
放了。网友“永葆初心”说，那就
永远相互堵吧，都是堵别人的时
候 要 求 体 谅 ！ 人 永 远 不 会 换 位
思考的。

不过，也有网友说遇到这个时
候 需 要 冷 静 。 网 友“YanRanWu⁃
Fang”说，跟这种人赌什么气，直接
手机叫车走人！ （详见快报 10 日、
11日连续报道）

昨天当事双方通过微信互相表示谅解
为换位思考和互相宽容点赞！

昨天，王先生和蒋小姐也联系上了，两人通过微信沟通，双方都平复了心情，客
客气气，向对方表示了谅解。

蒋小姐：耽误你时间了，如果是误会，大家皆大欢喜，我平时违章都没有短信通
知的，和你（王先生）联系也不是要赔损失，我没有19楼账号，也是看到朋友圈才知道
的，你也不用道歉，也是错在我乱停，都是成年人，说清楚就好了。

王先生：感觉你人挺好说话的，对你造成的影响，不管是你错还是我错，我先道
个歉，因为反响毕竟太大了，能还你清白我也开心，我还可以赔你车子的损失，如果
真是个误会，我不能因为我个人的原因，给你日后生活带来不便。

“我觉得不管遇到什么事，先换位思考一下，如果当时是别人挡了她的车呢，对
不对？停车情况每天都遇到，大家都很反感乱停车，所以我们作为车主，停车的时
候，能尽量为别人考虑就要替别人考虑。”王先生说。

昨天，王先生重新更新了对于此事的最新进展——
他在帖子里表示，正式对马三车主道歉（毕竟当初我未能想到此事反响如此之

大）。但是还是要提出一点：留在交警队的联系信息都不是自己的，甚至连是谁的号
码也不知道，这样做可能会招致麻烦。

不管怎样，快报都要为王先生和蒋小姐的态度点个赞，冷静下来后都主动从自
身找原因，协商过程处处体现了体谅和宽容，和和气气把问题解决了。就像一位网
友跟帖评论的：“和谐的停车环境，需要打开天窗说亮话的勇气。”


